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　2年生の頃から取り組んできたことを実際に3年生で活動し、最初は利用して
もらえるか不安でしたが、利用したい方から依頼があり、初めて活動することが
できました。私たちの活動はもうすぐ終わってしまいますが、今後も引き継いでく
れる後輩がいれば是非やって欲しいです。そして、活動をさらにより良いものに
して欲しいです。　　　　　　　　　　　　　　　3年　田室 瑠星（川本中出身）

　3年間、まち親さんにたくさんお世話になりました。私は、野球部に所属してお
り、部活動で怪我をしたときには、毎回病院へ送迎をしてもらいました。また、テ
スト期間等時間のあるときには、ご飯に連れて行ってもらいました。
　今回のまち親交流会では、今までの感謝の気持ちを伝え、川本町での思い出
や将来の目標などについて最後に会ってお話しすることができ、本当によかった

です。
　私は、進学先が大阪なので会う
機会が減ると思いますが、また川
本町に来た際には挨拶に行き、近
況報告等をしたいです。本当にあ
りがとうございました。
　   3年　太田 仁子耶（大阪府出身）

　まち親交流会の前日、
寮生3名でまち親さんに今
までの感謝を込めてクッ
キーを作りました。お菓子
作りの経験があまりなく
不安でしたが、作ったクッ
キーをまち親さんに渡した
ときはとても喜んでもらえ
ました。
　私たちは、コロナが流行し始めたときに入学した学年で、まち親さんとほとん
ど交流ができていませんでしたが、最後にたくさん話すことができ、素敵な時間
になりました。　　　　　　　　　　　　　　　　3年　和泉 凜音（福岡県出身）

　「いのしし」を描いたことがなかったので、インターネットで画像を検索
し、もののけ姫の画像を見ました。私の中で「いのしし」とは、狂暴で勇まし
い生き物であり、かわいいものではないんです!!!かわいいのは、「うり坊」
なんです!!!私の中の「いのしし」のイメージを崩したくありませんでした。全
体を描くか、顔のみ描くかすごく悩みましたが、顔だけの「いのしし」と全体

の「うり坊」を描くことで解決しま
した。
　私は、「いのしし」を描いたこと
も食べたこともなかったので少し
不安でしたが、とても貴重な経験
をすることができました。いつか
「いのしし肉」を食べてみたいで
す。
　  1年　岡田 瑛未（大田一中出身）

　私は、「いのしし」を見たこともなければ、「いのしし肉」を食べたこともな
く美味しさを知りません。「豚肉に似ている味」という記事を以前見たこと
があり、味を想像しながら描くことができ、とても楽しかったです。
　今回、商品パッケージをデザインするにあたって、インターネットで「いの
しし」の画像や動画をたくさん見ました。でも、見れば見るほど「いのしし」
と「豚」の違いがぼやけていき、描いてみても中間のような微妙な仕上がり
になってしまいましたが、タイガー
さんや母親から助言をもらい、よ
り「いのしし」に近づけることがで
きたと思います。このような貴重
な体験をさせていただき、ありが
とうございます。
　　 １年　田野 千寿（滋賀県出身）

　昨年に引き続き、美
郷町にあるタイガー
株式会社様が開発さ
れた、いのしし肉加工
品の商品パッケージ
のデザインを採用し
ていただきました。

　地域課題解決型学習『ふるさと学』の授業で、三島自治会の活動を
調査しました。そこで、自治会の方が高齢者の依頼を受け、安価な利
用料で生活支援する【助支会】活動の利用が伸び悩んでいることを知
りました。

　県外生が3年間お世話
になったまち親さんと思い
を語り合い、感謝を伝えま
した。

昨年１２月 助支会ボーイズ初出動

今後も活動を継続します。お申し込みは、本校まで！！

商品パッケージデザイン
タイガー株式会社様（美郷町）

助支会ボーイズ 初出動まち親交流会
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　2月3日に益田市で、「しまね探究フェスタ2022」が開催されました。島
根県内から多くの生徒が参加し、本校からは2年生2名がこれまでやって
きた探究学習の成果を発表しました。他の生徒は発表の様子をオンライ
ンで視聴しました。
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　私は、「健康と高齢化」をテーマに探究学習を進めてきました。今回しまね探究フェ
スタで発表をすることで、多くの人に過疎地域における高齢化の現状について知っ
てもらうことができると思い参加することを決めました。実際に発表をしてみて、自
分にはない視点からの考えやアドバイス
を共有してもらったり、他校の発表からプ
レゼンの仕方や内容のまとめ方など、た
くさんの学びがありました。これから３年
生になっても学習は続けていきますが、
探究フェスタでの学びを活かしてさらに
深めていきたいです。
　　　　　 ２年　沖田 侑来（瑞穂中出身）

テーマ 「健康と高齢化」

しまね探究フェスタ2022（in 益田）

　私は、「女性がより働きやすい社会にするために」というテーマを立て、生理を我慢
せずに働けることに着目して、探究学習に取り組みました。

　探究フェスタを通して、多くの人に低用量ピル
や生理休暇について知ってもらうことができ、と
てもやりがいを感じました。また、他校の生徒や
大学生の方々と意見交換をしたり、アドバイスを
いただいたりすることで、自分では気づけなかっ
たことに気づくことができ、新しい視点や考え方
などが生まれ、参加できてよかったです。　 　　
　　　　　　　　 ２年　折原 菜穂（静岡県出身）

テーマ 「女性がより働きやすい社会にするために」

　発表後は、少人数に分かれ他校の生
徒と自由な対話をしました。
　他の人から話を聞くことで、自分では
気づけなかったことを聞くことができた
り、様々な視点からアドバイスをもらうことができ、とても有意義な時間になりました。

～振り返りワーク～

　1月１３日～１５日に行われた、
中国高等学校新人戦島根県予選大会に

参加をしました。

新　人　戦

　１試合目は、
松江西高校に２
-０で勝利し、２
試合目は、石見
智翠館高校に
0-2で負けてし
まいました。今
回の大会は、 
11月に行われ
た春高予選に
比べてチーム
全体がよりレ
ベルアップした、私たちらしいプレーが多くできたのではないかと思いま
す。でも、その中で一人一人の課題がまだ残っているので、4月に行われる
大会では、納得できるようなプレーを一つでも多くしたいです。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  2年　河田 依南（川本中出身）

バレーボール部

　新人戦の結果は、負けてしまいましたが、今回の新人戦での負けを通して
チームとしての課題や個人での課題をたくさん見つけることができました。
次の公式戦である県総体までは期間が空くので、練習や練習試合の中で部
員同士声を掛け合いながら今回見つけた課題を改善し、勝つことができる
ように頑張りたいと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  2年　服部 叶夢（石見中出身）

バスケットボール部


